
 
PHALAENOPSIS 
(griechisch: phalaina-Nachtfalter, opsis-Anblick) 
 
Orchideen, die wie Schmetterlinge aussehen. Ihr Anblick ist purer Genuß. Diese 
wunderschönen, magischen, exotischen Wesen scheinen tatsächlich zu 
schweben. Mit der Kollektion "Phalaenopsis" für Sommer 2015 möchte 
Designerin Sigrid Schumacher den Frauen etwas von diesem Zauber geben. 
PROTOTYPE.Schumacher bringt exclusive Tages-, Nachmittags-, Bade- und 
Abendoutfits sowie Dessous, Korsetts und Modeschmuck in den Farben Türkis, 
Jade, Petrol, Lapislazuli, Schwarz, Offwhite, Silber, Gold und Roségold. 
Außergewöhnliche Farb- und Musterkombinationen, sowie Applikationen sind 
typisch für den Stil der Kollektion. Neben figurnahen, drapierten Schnitten gibt 
es auch volumige und kastige Silhouetten. 
Die Kollektion wird im PROTOTYPE.Schumacher Atelier in Bremen aus 
kostbaren Materialien nachhaltig gefertigt. Der Multimicrofaserjersey, aus dem 
der Großteil der Kollektion besteht, ist schadstofffrei. Korsetts und Schmuck 
werden nach unseren Entwürfen von deutschen Manufakturen angefertigt. 
 
 

PHALAENOPSIS 
(greek: phalaina-moth, opsis-sight) 
 
Orchids that look like butterflies. Seeing them is pure delight. These wonderful, 
magic, exotic creatures really seem to float. With the "Phalaenopsis" collection 
for summer 2015, designer Sigrid Schumacher wants to give some of this spell 
to women. 
PROTOTYPE.Schumacher brings exclusive day-, afternoon-, swim- and 
eveningwear, as well as dessous, corsets and fashion jewellery in shades of 
turquois, jade, petrol, lapis lazuli, black, offwhite, silver, gold and rosé gold. 
Extraordinary combinations of colours and patterns and graphic applications are 
characteristic of the style of the collection. Apart from draped patterns close to 
the body, there are voluminous and square silhouettes, as well. 
The collection is sustainably being manufactured in the 
PROTOTYPE.Schumacher studio in Bremen from precious materials. The 
multimicrofibre jersey used for the most part of the collection, is free of harmful 
substances. Our corset and jewellery designs are being made by German 
manufactories. 


